

"Je ne crois pas aux prêtres, je crois en Jésus Christ"

Dans cette vidéo, saint Josémaria explique quel est le vrai fondement de sa foi.

30/07/2025

- Père, j'ai un ami à qui j'ai souvent parlé d'aller à l'église, de recevoir les sacrements, et il me répond toujours, invariablement, qu'il ne croit pas aux prêtres, qu'ils portent l'habit ou pas.
- Saint Josémaria : Dis-lui que moi non plus, je ne crois pas aux prêtres.

Je vénère le Pontife romain et je l'aime. Je vénère tous les évêques et tous les prêtres du monde, mais je ne crois pas à cause d'eux, d'aucun d'entre eux.

Ni à cause de tous les papes, de tous les évêques, ni de tous les cardinaux, ni de tous les curés et vicaires. Non, monsieur, ni même de tous les sacristains.

Je ne crois pas pour eux, je crois par *Dominum Nostrum Iesum Christum*. Par notre Seigneur Jésus-Christ, qui est venu sur terre pour nous donner la doctrine salvatrice, celle que l'Église a en dépôt, celle que l'Église prêche aujourd'hui après 2000 ans, celle qu'elle prêchera dans 2000 ans sans pouvoir la changer.

Tu lui diras cela, mon fils ? Et dis-lui aussi que demain, je prierai pour lui pendant la Sainte Messe.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/video-saint-
josemaria-je-ne-crois-pas-aux-pretres-
je-crois-en-jesus-christ/](https://opusdei.org/fr-cd/article/video-saint-josemaria-je-ne-crois-pas-aux-pretres-je-crois-en-jesus-christ/) (12/02/2026)